

BIENESTAR SOCIAL EL CONSEJERO DE BIENESTAR PRESENTÓ EL PLAN DE AYUDAS A FAMILIAS NUMEROSAS

## Las familias de 3 ó más hijos recibirán 60.000 pesetas

Reunión del Consejo Regional de Servicios Sociales

EL DÍA  
TOLEDO.EFE

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, presentó ayer en el Consejo Regional de Servicios Sociales el Plan de Ayudas para Familias Numerosas, que permitirán a aquellas familias con tres o más hijos recibir 60.000 pesetas por niño al año.

Según informó ayer la Junta de Comunidades en una nota de prensa, Mañas señaló que esta medida, junto a otras, como las plazas en Centros de Atención a la Infancia (CAI) o las ayudas al transporte de la Tarjeta Verde, mejorarán el poder adquisitivo de estas familias.

Tomás Mañas informó, asimismo, de que en estos momen-

tos su departamento estudia los baremos para la concesión de ayudas y dio cuenta al Consejo Regional de Servicios Sociales de los presupuestos para Ayuda a Domicilio o Teleasistencia.

El Servicio de Ayuda a Domicilio contará con 2.266 millones de pesetas en el próximo ejercicio, cantidad con la que se pretende ampliar el número de usuarios hasta finales de legislatura de 15.000 a 18.000 personas, así como las horas de servicio. Este incremento presupuestario también permitirá a la Consejería establecer unos precios de servicio/hora más homogéneos en toda la comunidad autónoma, evitando los desajustes que actualmente existen. Por otro



Ayer se reunió el Consejo Regional de Servicios Sociales.

V. MACHUCA

lado, el programa de Teleasistencia contará con 440 millones de presupuesto para 2002, lo que contribuirá a aumentar los casi 10.000 usuarios que existen actualmente. También se presentaron al Consejo Regional las modificaciones normativas de los decretos y convocatorias de ayudas de los distintos programas, cuyo fin es evitar una excesiva

burocratización y agilizar la concesión de subvenciones. El Consejo Regional de Servicios Sociales, presidido por el consejero de Bienestar Social, está formado por representantes y técnicos del Gobierno autónomo, además de representantes de las asociaciones sociales y organizaciones no gubernamentales más representativas en la región.

LINO MOCIÓN EN EL CONGRESO

## El PSOE exigirá responsabilidades políticas al PP

EL DÍA  
TOLEDO.EFE

El PSOE de Castilla-La Mancha considera que el PP tiene hoy una "buena oportunidad" para que asuma su responsabilidad política en el fraude de las ayudas al cultivo del lino, con el debate en el Congreso de los Diputados de una moción socialista al respecto. La moción del PSOE que se debatirá en el Pleno del Congreso plantea que la Cámara declare la existencia de responsabilidades políticas del Gobierno del PP por el nombramiento de altos cargos directamente ligados al "escándalo del lino", algunos de ellos responsables directos de la gestión de las ayudas comunitarias al sector agrario español, informan los socialistas en un comunicado. Para el PSCM-PSOE, resulta evidente que todas las personas e instituciones que se han adentrado en el "caso del lino" con ánimo de investigar los hechos "han percibido y concluido, de manera coincidente, la existencia de irregularidades y fraude en la obtención de las ayudas".

**Movistar Plus**

Programa de puntos

¿Sabe cuántos puntos tiene acumulados?

Consiga un móvil nuevo con el Programa de Puntos de Movistar Plus\*

\* Condiciones según Catálogo Programa Puntos Movistar Plus

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

Con el Programa de Puntos de Movistar Plus, Vd. acumula puntos cada mes. ¿Sabía que puede canjearlos en Comercial Telefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se ajuste a sus necesidades.

Distribuidor Oficial

**Telefónica**  
**Movistar**

Atención al Cliente:  
**902 16 00 33**

Delegaciones: C/ Ramón y Cajal, 57  
16004 CUENCA  
C/ San Antonio, 6  
02001 ALBACETE

**Comercial**  
**telefónica**  
de Castilla la Mancha, S.L.

GRUPO **Unitec**